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ATA 05/2017 

Ata de reunião ordinária do Conselho do Departamento 
de História, realizada no dia 09 de maio de 2017, às 
09h, na sala do Departamento de História. 

1 Aos nove dias do mês de maio do ano de dois mil e dezessete, às nove horas e vinte e cinco minutos, na sala do 
2 Departamento de História, na Universidade Federal de Rondônia/UNIR, canus de Rolim de Moura, reuniu-se 
3 o Conselho do Departamento de História em sessão ordinária, mediante a Convocação 005/2017, de primeiro de 
4 maio de dois mil e dezessete, com a presença dos docentes, Adriane Pesovento, Alan Criian de Carvalho, 
5 Cynthia Cristina de Morais Mota, José Joaci Barboza, Marcdo Ranzula da Siva e Cátia Franae 
6 Sanfice de Paula; Ausências Justificadas: professores, João Maurício Gomes No, Rosine M&acasa 
7 para qualificação; Técnico Bruno Eduardo Sant'Ana da Silva por força do disposto na Portaria 
8 280/2017/PRADIUNIR; Professor Zairo Carlos da Silva Pinheiro, que está se deslocando para Porto Velho 
9 para participar de audiência. Rodrigo Tavares Godoi em gozo de férias e o representante discente, K hayo 

10 Djemes Binasda Purificação por doença. Ausência não justificada do docente Maurício Silva de Souza sob 
11 a presidência da docente Gilmara Yoshihara Franco. Vice-Chefe pró terrpore do Departamento - no exercício 
12 da chefia, com a seguinte ordem do dia: 1. Informes;  2.  Pauta: 1 Composição de Banca para Processo Seletivo 
13 Simplificado para Professor Substituto; II -Resposta à solicitação de informações sobre PPC e Planos de Ensino 
14 do Curso de Especialização em Gênero e Diversidade na Escola; III - Redistribuição de disciplinas; IV -Processo 
15 23118.000826/2017-11 Progressão Funcional do servidor docente João Maurício Gomes Neto; V-Processo 
16 23.118.001329/2017-22 Curso de extensão "História Oral: na intersecção entre Método e Teoria; VI - 
17 Recomposição da Comissão de TCC - indicação de suplentes. Dando início a sessão, a presidente arguiu os 
18 demais conselheiros se haveriam pontos de pauta a serem incluídos ou retirados da ordem do dia ou sugestão de 
19 inversão de pauta. A presidente sugeriu como ponto de pauta, Avaliação dos Planos de Ensino analisados pelo 
20 NDE na reunião ordinária de maio e a composição da banca para definir perfil e pontos de pauta para o próximo 
21 concurso público; O professor José Joaci sugeriu como pauta a indicação da Comissão Organizadora da Semana 
22 de História; a professora Adriane Posovento sugeriu a inversão do ponto de pauta IV ponto 1, aprovada as 
23 inclusões e inversões, passou-se aos informes.1. Informes: 1 A presidente do conselho, professora Gilmara 
24 Franco, Apresentou o Professor Marcelo Rarizula e o empossou no CONDEP, após as boas vindas dadas pelos 
25 demais membros do colegiado. II informou aos membros do Conselho sobre a necessidade de se observar, para 
26 melhor controlar a rotina administrativa do Departamento, que as Ordens de Serviço sejam organizadas pela 
27 Chefia de Departamento e acatando sugestão do professor Joaci, será montado um quadro com uma ordem de 
28 professores para a emissão de relatos. III Informou ainda sobre o Memorando Circular 02/2017 enviado pela 
29 PROGRAD - Pró - Reitoria de Graduação repassando o conteúdo do Memorando 054/AUDEN/Unir que versa 
30 sobre o "Monitoramento das recomendações emitidas no Relatório de Auditoria n° 002/2016". Após ler todo o 
31 conteúdo do memorando que trata de pendências na entrega de Diários por parte dos docentes, lembrou, ainda 
32 que já foram enviados dois e-mail solicitando que as pendências identificadas pela SERCA sejam corrigidas o 
33 mais breve possível, a fim de se evitar a imputação de penalidades previstas na legislação, conforme recomenda 
34 o referido memorando. IV Professora Gilmara informou sobre a reunião do NDE e do resultado da auto 
35 'avaliação dos discentes que a mesma será objeto de análise por parte do núcleo e posterior apreciação do 
36 CONDEP. V Informou ainda sobre os dados do Censo da educação superior de 2016 e os números preocupantes 
37 Ido Curso de História, a professora Adriane Pesovento solicitou a realização de um levantamento por disciplina 
38 de reprovação, evasão, bem como do sucesso em concurso, o professor Joaci sugeriu que a questão seja o único 
39 ponto de pauta da próxima reunião do NDE. VI  A presidente informou que o edital do PIBIC 2017/2018 está 
40 aberto de 01/05/2017 à 10/06/2017. VII O professor Joaci informou que os processos de autoria da Professora 
41 Cynthia e do professor Joaci foram aprovados pelo CAEX/PROCEA no edital do PIBEC/2017, estando 
42 aguardando a aprovação da Câmara de Pesquisa e Extensão - CPE, para ser realizada a seleção dos bolsistas. 
43 VIII A professora Adriane Pesovento informou sobre a institucionalização do Laboratório de Prática do Ensino 
44 de História, e da movimentação para a construção de divisórias já que o mesmo dividirá espaço com o Centro de 

Documentação de História Regional e, propôs que a divisão do espaço se dê na proporção de dois terços do 
espaço para o Laboratório de Prática do Ensino de História e um terço para o Centro de Document ação, após a 
constatação de que os membros do Conselho precisavam de mais informações para instruir a deliberação, 
decidiu-se que será organizada uma visita in locu ao espaço em tela, apresentado as atas das reuniões anteriores 
com as deliberações sobre o tema e os Planos de Desenvolvimento Institucional. A docente também informou 
que ela e a professora Cynthia estão trabalhando no texto do projeto e que no momento encontram -se 
construindo uma proposta de Regimento para apensar ao projeto do laboratório, destacou também que 
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atividades acadêmicas vem sendo realizadas e que as referidas dialogam com a proposta do Laboratório de 
Prática do Ensino de História - LAPEH. IX Adriane Pesovento informou que em breve estará sendo aberto 
edital para substituição de bolsistas do PIBID, bem como, a substituição do atual professor coordenador que se 
encontra em fase de transição para outro campus. 2. Pauta: 1 Processo 23118.000826/2017-11 Progresso  
Funcional do servidor docente João Maurício Gomes No. A relatora do processo professora Adriane 
Pesovento, detectou uma incongruência na digitação do Memorando que abre o processo no tocante a data do 
interstício avaliado e, temendo o retorno do processo causando um maior atraso. retirou de pauta e colocou -o 
em diligência. II Composição de Banca para Processo Seletivo amplificado para Professor &ibituto; 
após discussão foi aprovado por unanimidade os nomes dos seguintes professores efetivos: Jose Joaci Barboza, 
Gilmara Yoshihara Franco e Avacir Gomes dos Santos Silva; suplentes: Professores Zairo Carlos da Silva 
Pinheiro e Cátia Franciele Sanfelice de Paula. III -Resposta á solicitação deinformaçõessobre PPC e Planos 
de Ensino do Curso de Especialização em Gênero e Diversidade na Escola; a presidente passou a palavra à 
coordenadora da Especialização professora Adriane Pesovento que efetuou a leitura do Oficio número 
006/2017/CMRN/GAB15 onde é solicitado alguns dados sobre a especialização e informou que a demora na 
resposta ao mesmo se deve ao envio a instância errada; após amplo debate, deliberou-se por unanimidade por 
encaminhar uma resposta indicando ao solicitante o nome adequado da especialização já que a mesma foi 
grafada errada; informar ao mesmo que os dados estão disponíveis no sitio do Departamento e da UNIR: 
http://www.especializacaogde.unir.br/pagina/exibir/992,  bem como que a disponibilidade dos planos de ensino 
só serão disponibilizados na medida em que os professores vão ministrar as mesmas. IV - R&iiribuição de 
disciplinas; a presidente do CONDEP informou a efetivação do professor Marcelo Ranzula da Silva o que 
exigiria a redistribuição de disciplinas bem como da situação do Professor Alan Cristian de Carvalho já 
explanada em outras reuniões, o conselho aprovou por unanimidade a manutenção da disciplina do professor 
Alan, e foram distribuídas ao professor Marcelo as disciplinas de Fundamentos da Educação Inclusiva e 
Legislação Educacional e Gestão Escolar. V-Processo23,118.001329/2017-22 Curso de extensão "História 
Oral: na intersecção entreMétodo eTria. A relatora professora Cátia efetuou a leitura do relato favorável a 
ação e após debate o projeto foi aprovado com seis votos favoráveis e a abstenção do proponente. VI - 
Recomposição da Comissão de TCC - indicação de suplentes; a presidente do conselho informou que na 
reunião que indicou a comissão composta pelos professores, Adriane, Zairo e Joaci, precisava de dois suplentes, 
foi indicado e aprovado por unanimidade os nomes dos suplentes os professores Marcelo Ranzula e Alan 
Cristian. VII - Planos de Ensino. A presidente do conselho informou que os planos das disciplinas das 
professora, Cynthia, Cátia e Julina foram analisados pelo NDE e que o mesmo tinha sugerido a aprovação do 
CONDEP, os mesmos foram aprovados por unanimidade. VIII - Comissão Organizadora da Semana de 
História. Após explanação da presidente do conselho sobre a necessidade de compor a comissão de organização 
da semana de História, foram indicados os nomes dos docentes Zairo Carlos, José Joaci e Alan Cristian, que foi 
aprovado por unanimidade. VIII definição da comissão para elaboração do perfil, pontos e bibliografia 
para o concurso de professor efetivo código devaga 307426. Foi deliberado que a vaga será para Professor de 
Ensino de História e a comissão foi formada pelas professoras: Gilmara Yoshihara, Cátia Sanfelice e Adriane 
Pesovento, sendo a mesma aprovada por unanimidade, Não havendo nada mais a reunião foi encerrada as onze 
horas e quarenta e cinco minutos, sendo a presente ata redigida pelo Prof. José Joaci Barboza e assinada por 
todos os presentes. 
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